

NEWSPAPER

Dengan Semangat Sumpah Pemuda Geliatkan Pariwisata, Kabupaten Solok Gelar Gowes Salingka Danau

JIS Sumbar - SOLOK.NEWSPAPER.CO.ID

Sep 27, 2022 - 09:43

Gowes Wisata
SALINGKA DANAU
3 Danau Kabupaten Solok

Bike Camp
SABTU, 29 OKTOBER 2022
Temu Ramah
Dengan Bupati Solok
Bapak H. Epyardi Asda, M.Mar

Gowes Wisata
MINGGU, 30 OKTOBER 2022
Start & Finish :
Convention Hall Alahan Panjang

Napak Tilas Tour de Singkarak
Dalam Memperingati Sumpah Pemuda

Festival Kesenian | Pameran Ekraf | UMKM

REGISTRASI
Rp. 100K

TOTAL HADIAH
Rp 50JT
Hadiah Bukan dari Uang Registrasi!

FREE
• CAMPING GROUND
• MAKAN MALAM
• SNACK SIANG
• MAKAN SIANG
• PARKIR
• HIBURAN
• PERTUNJUKAN SENI

HIBURAN
KIM & ARTIS AJO BUSET

ORGANIZED BY : PE.CITRA MEDIA NUSANTARA (CI BAMBANG SUMANTRI/9852 7809 7754)
SUPPORTED BY : DINAS PARIWISATA DAN KEBUDAYAAN KABUPATEN SOLOK

SOLOK - Menjadikan sektor pariwisata sebagai salah satu visi utama dalam gerak laju pemerintahan dan pembangunan, memaksa Kabupaten Solok harus berbenah dan mengemas segala potensi yang ada agar layak disuguhkan sebagai sebuah destinasi yang diiringi dengan promosi yang serius dan berkelanjutan, agar cita-cita besar yang digaungkan Bupati dan Wakil Bupati Daerah yang juga terkenal sebagai penghasil beras ternama itu tak menjadi

bualan belaka.

Untuk mewujudkannya, Dinas Pariwisata dan Kebudayaan menjadi motor penggerak utama bersama stakeholder terkait. Berbagai upaya telah dilakukan tim hebat Dinas yang dikomandoi oleh Drs.Muhammad Alfajri itu, mulai dari pengembangan dan pengelolaan destinasi wisata, pengembangan industri kepariwisataan. Hingga yang tak kalah pentingnya promosi atau pemasaran atas destinasi yang dijadikan sebagai object penarik para wisatawan untuk berkunjung menikmati segala keindahan alam yang dianugerahkan sang Pencipta ke Negeri yang memiliki 5 Danau itu.

Dalam upaya promosi, selain dengan memanfaatkan segala lini media yang ada maupun melalui kerjasama dengan pers/wartawan, Disparbud Kabupaten Solok melalui Bidang Pemasaran menggelar berbagai event dengan memanfaatkan setiap momentum yang ada.

Seperti halnya pada peringatan sumpah pemuda yang diperingati setiap tanggal 28 Oktober. Disparbud Kabupaten Solok pun memanfaatkan momen ini dengan menyelenggarakan kegiatan Gowes Wisata Salingka Danau, yang rencananya akan dilaksanakan pada 29 hingga 30 Oktober 2022.



Menurut keterangan Plt. Kepala Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Solok, Drs.Muhammad Alfajri, melalui Kepala Bidang (Kabid) Pemasaran Fathnaini Aisyah,S.Pt, pelaksanaan kegiatan ini diawali dengan temu ramah bersama Bupati Solok Capt.H.Epyardi Asda,M.Mar, pada hari pertama (29/8), bertempat di Bike Camp di Convention Hall, Alahan Panjang Resort, Kecamatan Lembah Gumanti, Kabupaten Solok, Sumatera Barat.

"Kegiatan pada hari pertama ini juga dimeriahkan dengan festival kesenian, bazar serta pameran ekonomi kreatif dan UMKM. Siang harinya dilakukan registrasi ulang peserta Gowes, dan dilanjutkan pada malam harinya dengan temu ramah (welcome party) dan hiburan bersama Bupati," tutur Fathnaini Aisyah.

Selanjutnya di hari kedua, dengan semangat sumpah pemuda yang digelorakan Bung Tomo 94 tahun yang lalu, para peserta mengayuh sepedanya dengan rute sepanjang 24 KM, melewati suguhan pesona 3 Danau yang ada di daerah yang memiliki 14 kecamatan dengan 74 nagari itu. Rencananya peserta akan dilepas langsung oleh orang nomor satu di Kabupaten Solok, Bupati Epyardi Asda.

"Rute dimulai dari titik start di Convention Hall melewati Tepian Danau Diatas menuju Taluak Dalam-, terus ke Simpang SPBU, lanjut Simpang Tanjung Nan IV, Panorama Danau Dibawah, dan Aia tawa (Selfi Park), hingga sampai ke Danau Talang. Kemudian kembali ke Simpang Tanjung Nan IV melewati Jalan

Utama, hingga finish di tempat yang sama, Gonvrntion Hall," terang Alumni Fakultas Peternakan UNAND Padang itu.

Lebih jauh diterangkan wanita yang akrab disapa Neni itu, ditargetkan 1000 pesepeda mengikuti event olahraga ini, dengan target peserta dari SKPD lingkup Pemkab Solok, serta komunitas maupun masyarakat umum dari dalam dan luar provinsi Sumatera Barat .

"Kami mengajak dan mengundang para pecinta dan penggiat olahraga sepeda untuk mengikuti event ini. Total hadiah yang disiapkan senilai 50 juta rupiah," ungkapinya.

Pengumuman dan penyerahan hadiah (doorprize) dilakukan langsung pada prosesi penutupan acara dengan hadiah utama satu (1) unit sepeda motor, serta berbagai hadiah menarik lainnya.

Ditambahkan Neni, kepada setiap peserta dikenakan biaya registrasi sebesar 50 ribu. Namun demikian, makan malam, snack dan makan siang disediakan oleh panitia secara cuma-cuma alias gratis.

Peserta juga difasilitasi areal camping sekitar Alahan Panjang Resort, namun jika ada peserta yang ingin menikmati tidur malam di homestay, panitia akan merekomendasi beberapa homestay terdekat.

Melalui Gowes Wisata yang dikemas dalam Napak Tilas Tour de Singkarak dalam memperingati Sumpah Pemuda ini, diharapkan bisa mendukung promosi destinasi wisata Kabupaten Solok, khususnya pada kawasan 3 danau yang dilalui.

"Kita berharap dengan berbagai event yang digelar, khususnya Gowes Wisata dalam momentum semangat Sumpah Pemuda ini kita dongkrak geliat pariwisata, hingga bisa meningkatkan kunjungan wisatawan yang bermuara pada peningkatan ekonomi masyarakat sekitar lokasi, dan Kabupaten Solok secara umum," sebut Kabid Pemasaran Disparbud Kabupaten Solok itu. (Amel)